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Аннотация. Рассмотрены варианты применения инфракрасных излучателей различной тепловой мощности для 
отопления цеха по ремонту электрооборудования. Выбраны схемы расположения отопительных приборов по крите-
риям неравномерности облучения и предельно допустимой облученности. На основе метода многофакторной миними-
зации и программы STATISTICA получены зависимости изменения облученности в характерных точках для коридорного 
и шахматного расположения излучателей. 
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Abstract. Variants of application of infrared emitters of various thermal power for heating of shop on repair of electrical 
equipment are considered. The schemes of arrangement of heating devices are selected according to the criteria of non-
uniformity of irradiation and maximum permissible irradiation. On the basis of the method of multi-factor minimization 
and the STATISTICA program, the dependences of the change in irradiance at characteristic points for the corridor and 
staggered arrangement of emitters are obtained. 
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